

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pertama, penggunaan Powtoon sebagai media pembelajaran Bahasa Inggris siswa kelas IV di SDN Cipocok Jaya 1 berjalan dengan baik dan lancar. Peneliti menggunakan RPP agar penyampaian materi terarah dan terstruktur. Materi yang disampaikan oleh peneliti melalui Powtoon disimak dan diterima oleh siswa tanpa adanya hambatan. Dengan persiapan perangkat untuk *Powtoon* dipasang dengan baik menggunakan proyektor dan speaker agar siswa melihat dan mendengarkan materi dengan jelas. Suasana pada saat Powtoon ditayangkan pun menjadi sunyi. Fokus siswa langsung terarahkan ke depan dan tidak berisik satu sama lain. Berdasarkan kegunaan Powtoon, Powtoon cocok untuk digunakan sebagai media pembelajaran karena berisi visual dengan animasi yang diberikan tidak membuat bosan untuk dilihat. Selain itu, animasi yang diberikan Powtoon bisa menggunakan media seperti gambar jam, aneka kendaraan dan masih banyak lagi. Materi yang dijelaskan bisa terserap dengan baik karena dengan bantuan animasi bergerak dan penjelasan materi yang disampaikan dengan jelas.

Kedua, respon yang didapatkan oleh siswa terhadap penggunaan Powtoon sebagai media pembelajaran di kelas ditunjukkan melalui observasi bahwa respon serta aktifitas siswa yang didapatkan membawa dampak positif. Terlihat dari interaksi siswa pada saat pembelajaran berlangsung. Antusias dan semangat siswa dalam belajar menjadi terlihat pada saat ditayangkannya Powtoon di kelas. Siswa menyimak materi dengan baik sehingga mereka bisa menjawab soal sesuai dengan pemahaman mereka yang dihasilkan dari penayangan Powtoon di kelas. Hasil penilaian pada soal evaluasi menghasilkan hasil yang cukup memuaskan. Rata-rata yang didapat oleh siswa mendapat nilai 80 - 85. Dalam hal ini, Powtoon bisa digunakan sebagai media pembelajaran dengan mempertimbangkan sarana yang terdapat pada sekolah.

B. Saran

Penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan, baik dalam penelitian ataupun penulisan yang dilaksanakan oleh peneliti, oleh karena itu ada beberapa saran yang dapat disampaikan kepada sekolah dan juga guru Bahasa Inggris semoga dapat membantu untuk meningkatkan pemahaman siswa dalam belajar.

1. Media *Powtoon* menjadi salah satu alternatif media pembelajaran kepada siswa khususnya dalam pembelajaran Bahasa Inggris di SDN Cipocok Jaya 1
2. Untuk meningkatkan keaktifan dan keminatan siswa di dalam kelas, diharapkan dapat memakai media pembelajaran yang sesuai agar pemahaman materi yang di terima kepada siswa bisa tersalurkan dengan baik.